

Schön war's in der KHG!

Von Carola Hiemstra
15. Mai 2023



Über 40 junge Leute beim (Wein-) Picknick

Am 11. Mai haben wir junge Erwachsene und Studierende aus Worms und Umgebung zum Wein - Park - Picknick eingeladen.

Leider konnten wir unsere Wunschlokation, den Herrnsheimer Schlosspark, aufgrund des Wetters nicht nutzen und mussten in die Räumlichkeiten der KHG ausweichen. Mit dem neugestalteten Außengelände und dem schönen Innenraum hatten wir hier eine perfekte Alternative.

Es wurde geredet, sich ausgetauscht, gespielt und natürlich gepicknickt.

Danke an alle, die dabei waren!

Den Schlosspark verlieren wir nicht aus den Augen! Beim nächsten Mal dann